



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Estudiantes de Farmacia comparten sus conocimientos en simposio internacional

Costa Rica fue la sede del XIII Simposio Regional Panamericano que reúne a estudiantes e investigadores de más de 14 países.

5 JUL 2019 | Salud



De las 20 ponencias que se presentaron en la semana del PARS Costa Rica 2019, 13 fueron impartidas por farmacéuticos egresados de la UCR.

---

Temas relacionados con productos naturales, biotecnología, salud ambiental, farmacia clínica, farmacología de neurociencia y ética farmacéutica, fueron solo algunos de los tratados en el XIII Simposio Regional Panamericano (PARS, por sus siglas en inglés) celebrado en Costa Rica del 25 al 28 de junio.

**El congreso reunió a más de 150 estudiantes y egresados de la carrera de Farmacia de 14 países latinoamericanos y europeos.**

La Oficina Regional Panamericana de la Federación Internacional de Estudiantes de Farmacia es la entidad que realiza este evento que reúne a estudiantes y profesionales de diferentes países. Mediante conferencias y talleres, la actividad cumple su objetivo de educar y actualizar a los participantes sobre la práctica de la farmacia.

La logística del PARS estuvo a cargo de un **comité organizador conformado por las cinco universidades del país que imparten esta carrera**. En este, se definieron las ponencias, los concursos académicos y las actividades culturales y sociales.

Los temas de las conferencias se desarrollaron bajo los tres ejes académicos de la farmacia: investigación, industria y la farmacia clínica. Sus expositores fueron nacionales y extranjeros.

“Lo que sigue es seguir trabajando en conjunto con las cinco universidades para generar conciencia sobre la salud. De igual forma, esperamos generar competencias académicas que incluya a las cinco universidades y **fortalecer las asociaciones con los diferentes países para fomentar los intercambios y pasantías**”, indicó la Dra. Navilla Apú Leitón, docente de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Costa Rica (UCR).

**Según la Dra. Apú, en varias de las competencias académicas fue evidente que el nivel académico de la UCR se asemeja al de los otros países participantes**, lo que abre las puertas a los estudiantes para generar vínculos que incentiven su crecimiento profesional y el desarrollo de innovaciones.

**“Fue una experiencia enriquecedora en todo sentido, tanto académica como personalmente**. Uno adquiere más conocimiento no solo en las distintas áreas de farmacia, sino en lo que se está trabajando en otros países. Inclusive, pudimos conocer las experiencias de investigadores europeos como Albert Fuglsang-Madsen de la Universidad de Copenhague, quien ha trabajado con el Instituto Clodomiro Picado de la UCR”, indica Jimena Morales Fallas, estudiante de quinto año de la carrera de Farmacia de la UCR.

El PARS Costa Rica 2019 cerró con una feria de salud en el Estadio Nacional titulada “Metamorfosis de la Salud”. En esta actividad se brindó información actualizada de cómo tener una vida más plena y saludable.

Asimismo, contó con varios de stands de entes públicos como, por ejemplo, el Centro de Información de Medicamentos (Cimed-UCR) y privados como Pymes, que ofrecieron sus productos orientados a promover el bienestar.

“El nombre de la feria ‘Metamorfosis de la salud’ es porque buscamos un cambio en la salud y en bienestar de los asistentes, que se motiven a mejorarla. Este fue un cierre para el público en general como parte de la promoción de la salud pública”, comentó Apú.

Promover la salud pública mediante campañas y unir a los estudiantes entre universidades son unos de los objetivos de la Federación Costarricense de Estudiantes de Farmacia (Fecoef), encabezada por Greivin Vega Álvarez, estudiante de la UCR.

Valeria García Bravo

**Asistente, Oficina de Divulgación e Información**

valeria.garcia@ucr.ac.cr

**Etiquetas:** pars, fecoef, farmacia, salud publica.